



**7 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3820W**

**2 990 000 €**

**La Cadière-d'Azur**

Maison à vendre (83740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La Cadière d'Azur, au calme, vue mer panoramique à 180° vers le bec de l'Aigle, la campagne et les villages historiques. Conception contemporaine neuve inspirée par le mode de vie à 'Slow Life'. L'environnement calme, la cuisine sur le model argentin, les espaces naturels, la proximité à la nature, la convivialité par la conception dedans dehors des espaces, le retour à l'essentiel. Mélange des matières et des matériaux naturels haut de gamme. Beaux volumes. Pièce de vie positionnée pour sublimer le panorama, avec salon cheminée, salle à manger et cuisine qui s'agrandit pour l'été, terrasses. ...

La Cadière d'Azur, quiet, 180° panoramic sea view towards the Bec de l'Aigle, the countryside and historic villages. New contemporary design inspired by the 'Slow Life' lifestyle. Quiet surroundings, Argentine-style cooking, natural spaces, proximity to nature, conviviality through inside-out design, back to basics. High-quality mix of natural materials. Beautiful volumes. Living room positioned to sublimate the panorama, with living room with fireplace, dining room and kitchen that expands in summer, terraces. At night, 4 suites including 1 master bedroom on the ground floor. Ducted ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

